

lunes 5 de octubre de 2020

## El inicio de la nueva Academia de Golf del campo de golf de Antequera combina la posibilidad de practicar deporte al aire libre y en plena naturaleza de forma asequible, completa y totalmente segura

Desde tan solo 25 euros al mes se puede aprender y adentrarse en un deporte tan completo como el golf que además está considerado como uno de los más seguros de practicar en plena pandemia al jugarse al aire libre.

Se ofrece un curso de iniciación de 8 horas por 55 euros, contemplando en dicha cuota a un padre y a un hijo, así como incluyendo todo el material necesario convenientemente desinfectado antes y después de su uso.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, el director del campo de golf de Antequera, Carlos Domínguez, y la comercial de dichas instalaciones, Fátima Muñoz, han presentado hoy en rueda de prensa la nueva Academia de Golf, una nueva iniciativa deportiva de ocio saludable que pone en marcha el Grupo Antequera Golf en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera.

El objetivo de esta actividad es el de tratar de acercar la práctica del golf a toda la población, ofreciendo la posibilidad así de disfrutar de un

deporte completo y seguro en plena naturaleza, siendo además una actividad idónea para practicar en la actualidad al desarrollarse totalmente al aire libre respetando además escrupulosamente todas las medidas de seguridad frente a la transmisión del coronavirus.

Se ofrecen a todos los interesados en iniciarse la práctica del golf varias modalidades de hacerlo. En primer término, existe un curso de iniciación que consta de 8 horas por un precio de 55 euros, incluyendo en el mismo las clases tanto a un padre o madre como a un hijo.

Por otra parte, se han diseñado unos bonos mensuales que incluyen 1 hora a la semana, todo el material necesario, salidas al campo y video análisis. Para menores de 18 años, se denomina "Escuela Infantil" con un precio de 25 euros al mes. Para mayores de 18 años, "Escuela de Adultos" por 40 euros al mes. Y en tercer y último lugar, la "Escuela Familiar" que incluye un bono para padre o madre más otro bono para un hijo por solo 50 euros al mes.

Los horarios preestablecidos que se ofrecen para el desarrollo de esta Academia de Golf son los martes, miércoles y viernes entre las 08:00 y las 18:30 horas, mientras que los sábados sería de 09:00 a 14:00 horas. Todo ello, a pesar de que el campo de golf de Antequera se encuentra abierto diariamente desde las 08:00 a las 20:30 horas y podrían adaptarse a otras circunstancias y posibilidades.

Para más información e inscripciones, se ha establecido el contacto con los responsables de la Academia de Golf a través del teléfono 951 060 354, así como del correo electrónico [reservas-golf@hotelantequera.com](mailto:reservas-golf@hotelantequera.com)

El teniente de alcalde Juan Rosas ha animado a la participación en esta nueva iniciativa que completa la amplia y variada oferta de deporte seguro que defiende y promueve el Ayuntamiento de Antequera desde la finalización del confinamiento por la pandemia del coronavirus, retomado y ampliado además a partir del mes de septiembre con la puesta en marcha de nuevas iniciativas totalmente seguras desde el punto de vista de la prevención frente al coronavirus y muy asequibles en lo que al aspecto económico se refiere.

"Nuestra intención es hacer más accesible el deporte del golf a la población, porque además es un deporte muy seguro desde el punto de vista de la pandemia del coronavirus en unas magníficas instalaciones en el campo de golf de Antequera, un campo ecológico con 18 hoyos a lo largo de 50 hectáreas", afirma Rosas.

